

緑の風 FAX版



NO. 118 2019年4月15日 JR東労組

JR 東労組ホームページ

新幹線協議会準備委員会発足！ (4月14日)

2019年4月1日に「新幹線統括本部」が発足しました。設立の目的として、JR東日本グループ経営ビジョン「変革2027」の実現に向け、新幹線に関わる業務を一元的、専門的に統括する機能を担うとともに、新たな働き方を実現することが示されています。所属が変更になった現業機関は、運輸車両・設備系統で併せて20箇所（2019年4月1日現在）になります。2020年上期には電力・信号通信の現業機関についても所属が変更になることが示されています。

JR東労組は、4月14日に「第1回準備委員会」を開催し、「JR東労組新幹線協議会」の結成に向けた準備委員会の体制を確立しました。結成総会は6月を予定しています。

発足以降、既に職場からは、「今後の支社との仕事の仕切りや自分の担務が明確になっていない」「業務管理規程が未だに制定されていない」などの声があげられています。

今後、新幹線職場の諸課題の解決を目指す組織を確立し、労働条件の向上と組織強化・拡大を目指していきます。

準備委員については、「新幹線統括本部」は全系統に関わるために、新幹線に関係する各地本からの代表者にを担っていただきます。

新幹線職場の組合員が結集できる「JR東労組新幹線協議会」の結成に向けて議論をつくり出していきます！！

「安全・健康・ゆとり・働きがい」
のある職場をつくり出そう！

